

**Conférence-projection par
Christine Lefournier**

Pompéï

Du cataclysme à la vie retrouvée



Le 24 août 79, après quelques secousses sismiques, se produit, en Campanie, une éruption cataclysmique du Vésuve. Les habitants des cités environnantes périssent asphyxiés sous une avalanche de poussières et de pierres. Plusieurs mètres de matériaux cachent pour des siècles l'existence de la ville de Pompéï.

En 1757, lors du creusement d'un puits pour la maison du prince d'Elbeuf, des statues antiques sont mises au jour. Des fouilles sont alors effectuées, déclenchant un engouement formidable pour le monde antique qui se révèle ainsi petit à petit. De toute l'Europe, des amateurs "antiquaires" viennent, fouillent, emportent.

Dans la seconde moitié du 20ème siècle, des archéologues entreprennent enfin un travail méthodique, scientifique. La ville ressurgit presque intacte, figée dans ce jour terrible de l'éruption. Les activités, les maisons, le goût des habitants pour les arts, les sports sont révélés, source inépuisable et encore inépuisée d'informations.

Christine Lefournier